行 広報部会 11,800人 5,835人 5,965人 5,012戸 4.2.1現在

## 発 行 香川自治会広 香川の人口 男性 女性 世帯数

## 2023年度 自治会 の主な活

り実施できました。以下2023 れたことで、大半の活動を計画通 年度の活動概要をご紹介します。 同じ「5類感染症」に引き下げら ロナウイルスがインフルエンザと ます。今年度は長く続いた新型コ 構成され、それぞれが主体的かつ 連携を取りながら活動を行ってい つの町内会、五つの部会の三層で 香川自治会は、自治会本体と四 自治会の活動 ④感震ブレーカーの設置 今年度 も申請があった家庭に新たに28台 全家庭を対象とした訓練を実施 ③防災·安否確認訓練 9月3日

(1) 香川まちづくりについて

料のレンタル自転車が新設されま 保守点検を実施。 安全活動を継続しています。 らハウスの看板を更新し、安心・ ①香川駅前 北部の拠点として無 ②防犯カメラ した。また、老朽化していたさく 29台の内の15台の 香川地区内を見

広

報

か

が

撤去されました。 所と藤沢土木事務所の協力により、 な猫用のボックスは、茅ヶ崎保健 小出川散策路 散策にお出かけ 聖天橋脇の不法

守っています。

業者による散策路の整備も進めら 剪定と環境部会員の協力で景観が ④理容ホープ脇の勘重郎堀散策路 良くなりました。又新築住宅建設 河川管理課職員方による植栽の

②防災学習会 鶴が台中学生16名る移動式ホースの放水訓練を実施 ①移動式ホース放水訓練 8月20 演・展示を実施 に対して町内所有防災資機材の実 (2) 防災・減災活動への取組み 自治会内各所に常設されてい

⑤防災備品の拡充 防災ヘルメッ ポータブル蓄電池等の資機材

8人の市防災リーダーが誕生 ⑦新防災リーダーの育成 ⑥非常用食料品 約20人分の天然 (3) 防犯・安全活動への取組み 缶詰パン、羊羹を備蓄 新たに

③防犯カメラの運用 街を見守っ ②町内防犯パトロール 町内会毎 ①防犯ボランティアパトロール 19隊、延べ約94名で小学校下校時 10回提供・協力 ている防犯カメラの映像を警察に に地域をパトロール に町内会エリアをパトロール

防犯灯を2箇所、 ④防犯灯、カーブミラー カーブミラーを 新たに ・ふれあいにも努めました。

①ごみ・資源物集積所の点検 (4) 環境・美化への取組み

の花を6月、 ③駅前花壇 香川駅前にある花壇 ②除草 町内会防災倉庫周辺など ス17個を設置支援 たにごみネット77枚、ごみボック 11月に植え替え

(5) 親睦・ふれあい活動への取

②竹とんぼ、ラジオ体操 堂庭公 堂)」が利用 ら「子ども食堂(コミュニティ食 や各種サークルのほか、今年度か ①香川自治会館 選挙、 公共団体

版で隔月で年6回発行 ③「広報かがわ」 4面フルカラー のラジオ体操」を開催 園で「竹とんぼ飛ばし大会」、 朝朝

がたくさんの人で 開催、香川小校庭 コロナ禍後初めて ⑤香川ふれあいまつり ④浜降祭 7月17日、4年ぶりの 開催に香川諏訪神社の神輿が参加 7月29日、

⑥体育祭 10月1日、4年ぶりに

2 来賓、地元役員など51名が参加 治会館で開催。佐藤市長をはじめ オープン種目のみで開催 **⑦賀詞交歓会** 町内会の活動 1月6日、香川自

画 竹とんぼ大会を開催し地域の親睦 配布を行いました。ラジオ体操や 点検、安否確認訓練、防災の知恵 植え替え、除草やゴミ清掃等の美 をまとめたパンフレットの掲示、 ル、防災においては防災倉庫の 自治会費の集金や、駅前花壇の 実行しました。 定期的な町内防犯パトロ

# 自治会行事等に関わる全般の連

き巣等の事件が一向に減らない中 は189名の方に敬老のお祝い金 で、今年度も防犯カメラ映像を警 察に提供・協力しました。9月に 振り込め詐欺や自転車盗難、 · 空

理、 字や赤い羽根などへの募金、防犯 協会等への分担金、子ども会や体 育振興会、香川消防団など12団体 への助成金の支払いを行いました。 市への補助金申請や、日本赤十 自治会に関わる全ての金銭の管

## (3) 広報部会

すべのバックナンバーを自治会の れた「香川ニュース」から始まる が可能になっています。 ホームページに掲載、 広報誌は、昭和45年5月に創刊さ 「広報かがわ」の発行を担当。 年6回発行された香川自治会の

## (4) 環境部会

がメンバー。 パイプ役を務めている環境指導員

施。またカラ 置き場の点検 指導を毎日実 談およびごみ 例年通り、ごみ全般に関する相 2m×3m

設置支援を行いました。 ス除けのごみネット、ボックスの

がら町内独自の行事をそれぞれ計 災・美化・交流等の向上に努めな

各町内会では地域内の防犯・防

(5) 防犯部会

が参加した防犯ボランティア隊の 隊長会議を2月に開催。 絡所「さくらハウス」を拠点にし 茅ヶ崎市、茅ヶ崎警察署担当者 地域内防犯と香川駅前の防犯連 防犯ボラ

を贈呈しました。

## (2) 会計部会

集金、支払い等の業務を担当。

誰でも閲覧

茅ヶ崎市から委嘱され行政との

た下校時の児童の見守り等の防犯 ボランティア隊の支援を担当。

(7) 防災部会 は約1万人でした。

った放水の訓練、 動式ホースを使 感震ブレーカー設置を推進。

ぶりに実施しました 全家庭を対象に 確認訓練を3年 した防災・安否

市民集会が開催されました。 |館の講義室において湘北地区の 令和6年2月4日 (日) 香川公

会議は、湘北地区として事前に提 会連合会役員13名、一般会員26名、 出した①まちづくり問題 市議会議員4名、行政11名)で 当日の参加者は54名(湘北自治

ら回答とその説 交換がなされま 明があり、意見 に対する要望書 に対し、行政か ③安全④教育

辺の朝と夕方に り口の信号機周 ある、松風台入 題の継続案件で まちづくり問

ンティア隊のパトロールは、防犯 同パトロールを今年度も毎月15日 平日に毎日実施。また警察との合 カメラの作動状態を確認しながら 

## に行いました。 (6) 会館管理部会

が利用した総回数は15回、 る香川自治会館をサークル・団体 地域の親睦・ふれあいの場とな 香川自治会館の管理運営を担当 利用者

香川自主防災組織の中心となる

の参加

移

と協力 ろしくお願い 活動への支援 での一年間よ いたします。 来年3月ま

案もなく当面大幅な効果は期待で きないようです。 おける渋滞の解消については、

から進展はありませんでした。 での調整を進めるとの従来の回答 共施設との複合化等について庁内 ているコミセンの設置推進要請に ついては、候補地の選定や他の公 また、湘北地区のみ取り残され

② 福 祉

## 新組長さん・よろしく! 2024年度

を対象に、香川自治会館で町内会 する代議員さんを選出しました。 会の議決機関である総代会に出席 毎に組長会議が開催されました。 ●組長さんのお仕事(要約) と、組長さんの代表となって自治 (日) 3月9日 (土)、新組長さん 当日は組長さんのお仕事の確認 令和6年2月18日 (日)·25日

③連絡書類の回覧および配布 ②自治会への入会・退会者の ①組長札の掲示 配布物は、個人宅に配布

⑦未加入世帯 ⑥訃報の連絡 ⑤自治会費等の集金 ④街路灯LEDの点灯確認



介活動

## 第 内 会

内役員の皆さん、お疲れ様でした。 また2年間活動していただいた町 会活動が3月で無事終了。1年間 J協力頂いた組長、代議員の皆様 4月からは新体制のもと新しい 令和5年度の町内会および自治

くお願い致します。 様のご理解とご協力をどうぞ宜し きたいと思いますので、会員の皆 れる地域、マチづくりを進めてい くのボランティアの方とも一緒に の他に防災リーダー、民生委員、 代議員そして町内役員の皆様、そ 年度がスタートしました。新組長、 パトロール隊、体育振興会など多 力を合わせて、ずっと住み続けら

年2月末時点、 内会活動概要を報告します。【2024 移行され、その中での1年間の町 昨年度はコロナ感染症が5類に () は前年度値】

(6組)

修繕しました。(安江)

第309号

## 第 町 内会

が

わ

か

続き役員を受けて下さる役員さん 会は新組長さんと新役員さんで新 には、町内活動にご協力のほどよ 新組長さんと新役員さん、引き 令和5年度の活動を3月で終え い年度をスタートします。 令和6年度を迎えた第二町内

広

ろしくお願いします。

報

任された方には大変お疲れ様でし は1年間、役員の皆さんには2年 で何期にも亘って役員をされて退 前年度で退任の長期役員経歴者 (10年以上の元役員の方々) |本当にお疲れ様でした。その中 振り返って前年度の組長さんに 心よりお礼申し上げます。

代議員さんを昨年同様に、 の新組長会での資料配布時に、新 2月に開催した香川自治会館で 榎本行雄様(同10年) 白石英剛様(同14年) 高橋功様 (延べ20年) します

現時点の会員数 578 (〃)世帯、入会 10 (11)、退会 11 (15) 祈りいたします されました。衷心よりご冥福をお ○ 2023 年度中の入退会の世帯数 O訃報 7(10)名の方がご逝去 特別会員数 8(〃)世帯です。 11 (15 )

○道路の修繕 認訓練(9月)を実施しました。 新規設置支援しました ○感震ブレーカー 2(7) 枚支給・支援しました (3)箇所、ごみネットを4(1) 〇ごみ ごみボックスを新たに0 〇敬老のお祝い 〇町内防災・防犯・美化パトロー 金を贈呈、最高年齢は10歳です。 敬老の日に46(25)名に敬老祝 (6月と11月)、防災・安否確 舗装道路を1箇所 戸に ます。

大きな変更はありませんが、 6年度の第三町内会事業計画は

## 第 町 内会

されました多くの方々に対しお見 1月に発生した能登地震で被災 桜の花が咲き誇る本格的な春を 新たな年度が始まりました。

タートします。よろしくお願いし 新たな役員体制で令和6年度をス の課題がありましたが、一部の役 役員の高齢化、なり手不足等多く うぞよろしくお願いします。 新組長の皆様、4月から1年間ど 年間お世話になりました。また、 員の変更や役員の兼務等を実施し、 昨年度の組長の皆様方には、 本年度は役員改選の年に当たり

防犯



願いします。 会役員と同じ立場で積極的に自治席という大きな役目のほか、町内 きにて選出いたしました。 と運営に携わっていただく事もお 会や町内会活動(事業)への参加 代議員さんには、総代会への出 です。

のラジオ体操を再開しますので参なおこの4月から恒例となった朝 減災対策へ注力します。 します。月次の防災対応検討会で 新年度も防災関連の学習を継続 皆で防災意識を高めて防災と 能登半島地震での教訓を踏ま

す。会員皆様のご支援のほどよろ を基本目標に活動を推進いたしま しくお願いいた 明るく安全で住みよい町づくり」 今年度も地域の皆さんのために

山﨑

〇いよいよ新しい年度のスター 第 四 町 内会

思います。 た、コミュニケーションを深めて 安心できるものにしていきたいと 頂くことでこの地域をより安全で などの身近な問題に取り組み、ま 当制を活用して防犯、防災、美化 〇今年度も引き続き組長さんの担 間よろしくお願いいたします。 惑いも多いかと思いますが、一年 さん、早速の会費の集金などで戸 ろしくお願いいたします。新組長 〇昨年度の組長さん、ありがとう ございました。引き続きご協力よ

方が1名で差し引き20名体制でス ありました。ご退任3名、 〇今年度は、役員に若干の変動が

> ・防災、環境・美化活動などの事 業を中心に活動していきます。 子ども会と連携した駅前花壇の整 して年3回の美化キャンペーン、 毎年のことですが、美化活動と

備を実施します。 今年度は、能登地震が発生した

新しい組長さん並びに会員の皆様 さんの参加よろしくお願いします。 さん並びにボランティアの方々の ちづくりに努めてまいりますので、 協力を得て実施しています。組長 の 検 討、 のご協力をお願いいたします。 防犯パト□−ルを町内役員、組長 ことを踏まえ、改めて地震対策へ 現在、 本年度も安心、安全な明るいま 強化が必要と考えます。 第三町内会では月1回の

4 月 13 日 4・5月の町内の主な行事予定 町内美化キャンペーン 町内防犯パトロール 町内防犯パトロール

ありがとうございました。改めて タートです。これまで長く役員と 御礼申し上げます。 して活動して頂きました方々誠に

ます。 〇本年度もよろしくお願いいたし 傾けていきたいと思います。 思います。 ます。当町内会役員は現役でお勤 ○今後も会員の皆様方の声に耳を めの方が多いですがより一層協力 し合いながら活動していきたいと 新規の方には宜しくお願い致し

良いです。 えましょう!それが一番コスパが 〇「地域の安全・安心は、 (前原) 皆で支

員横浜支社長

寒川町長 木村 俊雄 座間市副市長 三浦

# 香川

議 )2月定例役員会(2月3日) 題

①自治会長の挨拶 会長、町内会長、 出席対象者 自治会長 部会長 代表副

- 5 ・民生委員推薦基準の改正案につ
- ち上げについて ・子ども会美化パトロールの実施 香川地区まちづくり委員会の立
- ・参加者同士の交流が活発に行わ ②賀詞交歓会の実施報告 ・参加者51名(招待者32名) 当初の目的は果たせた
- ③防犯ボランティア隊長会議につ

5

2 月 20 日 香川自治会館

14

時

## 育を提出

リニア中央新幹線の開業を見据え

相模線の輸送 輸送サー

神奈川県 県土整備局長 佐藤

亮

の複線化の実現に向けた要望を行 では、神奈川県や沿線4市1町 沿線の経済団体と連携し、

## 1 提出日

2 提出先 令和6年1月23日 火

会長 相模原市長 本村 賢太郎 相模線複線化等促進期成同盟会

4 参加者 相模原市長

海老名市長 内野 茅ヶ崎市副市長 塩崎 優

康

本村 賢太郎 威

いました。 相模線複線化等促進期成同盟会 、相模線 ビスの改善が望まれることから、 力増強や速達性向上等、 着実に進展する中、 た整備や各自治体のまちづくりが 信号保安設備の改修や行違い施設

東日本旅客鉄道株式会社 宮田 久嗣 Æ 執行役

実現に向けた取組の推進。

宮田横浜支社長の発言概要

備を図り、沿線住民の切なる願

の整備、部分複線化等の段階的整

である、相模線全線複線化の早期

3 要望者

動向などを総合的に判断し、長期関の変化、またお客さまのご利用 を図りながら、相模線の活性化に 線のプロジェクトの進行や交通機 的に検討する必要があると考えて 向けて取り組んでまいりたい。 いる。今後とも関係自治体と協力 - 相模線の複線化は、今後の

# 自治会・定例役員会議題

⑥その他 ⑤連絡事項 会の開催について (全町内会、 全部会

- ・コミュニティー食堂の特任団体
- への申請について
- ・犬の散歩マナー啓発運動 歌体操「ねぼし」の自治会館で
- の実施について
- ・みんなの防災展について 香川公民館まつりについて 会場市役所分庁舎6階

2月17日13時~16時 他

を守るための物!

# ④復興事前準備に関する意見交換

## 愛犬の散歩に必要 な持ち物とは 愛犬の安全 公共のマナ

き出しにして生息しています。

物なども食べ、野生の本能をむ 餌が不足していれば、身近な小

は諦めます。

できないのでカラス れば、食べることが しくカバーされてい

ズミなども捕食します。

Jみや田畑の作物のほか昆虫やネ

カラスは雑食で何でも食べ、

せんし、餌があってもネットで正

ラスの餌が無ければカラスは来ま

被害を予防するには、そこに力

ホームペー

こみ(カラスの餌)

が家の周囲に

で綺麗な街を作りましょう!

ゴミ出しルールを守って皆

につながります。

害をくい止める大きな防止策 し」をする事が、カラスの被

「一人ひとりが正しいゴミ出

これは人が生活していく上で牛

鳴き声がうるさかったり被害が出 根にやって来て、糞尿をされたり

こみを荒らされたリベランダや屋

方で、人との暮らしの中では、

ています。

たくさんあるからに他ありません

カラスのご飯

程度の知識を持つと言われていま

**人間と比較すると小学校低学年** 

います。

与えることは、

法律で禁止されて

新防災リーダー8名誕生

防災リーダー養成研修を受講

が優れた鳥として知られています

カラスは非常に賢く、

学習能力

の繁殖期で要注意です。

迷惑なカラスでも人間が危害を

ね

特に毎年4~7月頃はカラス

333

環境部分

会

# さくらハウスを拠点に「香川の安全」と「子供達の見守り」 防犯ボランティア隊長会議

0

開催

る湘 詐北

地 X

隊・隊長会議を開催しましたの 2月20日に香川防犯ボランティ

察署生活安全課より地域内犯罪発 の取組についてのお話、茅ヶ崎警 る安全安心のまちづくり活動にた より、毎日の防犯パトロールによ 市安全対策課、 会議は4年ぶりとなりました。 いして労いと感謝の言葉を頂きま 治会役員、防犯部会員と、来賓に )た。また市安全対策課による課 松永香川小校長・長嶋自治会長 小学校校長にご列席頂きました。 出席者は、各隊の隊長の他、 コロナ禍のため、 茅ヶ崎警察署、 集合形式での

生状況の説明を頂きました。 質疑応答の後閉会となりました。 隊員賞88名の方々の表彰を行い、 最後に皆勤賞32名、精勤賞15名 なお、今回より隊員名簿と日程

にして、見やす 表を見開き印刷 しました。 防犯部会長



隊長会議





発生日時	詐欺の種類	地区	年齢	性別
	キャッシュカード			
3月1日	ま欺盗	香川	84	女
3月16日	オレオレ詐欺	鶴が台	79	女
6月6日	オレオレ詐欺	鶴が台	87	女
6月7日	架空料金請求	香川	77	女
6月26日	還付金詐欺	松風台	80	男
10月13日	還付金詐欺	鶴が台	66	女
10月31日	オレオレ詐欺	鶴が台	79	女

## 令和5年10月末現在 一におけ 知って得する んなの防災展

る「防災活動」が紹介されました。 主防災組織等が日頃取り組んでい とよい物品」や地域の自治会・自 それぞれの家庭で「備えておく 2月17日 (土) 13時~16時 市役所分庁舎6階

を実施し、同年11月にアンケート

の結果が公表されました。

有効回収数

市民

868 件

事業者

2 件

■ネット回答者のアンケー

·卜結果 360

今後は、回答された意見を参考

0.9

0.6

戸別収集に関するアンケート調査

把握するため、「ごみ有料化及び の検証と「戸別収集」のニーズを

有効回収数

市民

1942件

事業者

市は、

昨年5月に「ごみ有料化」

まとめる予定としています。

■郵送回答者のアンケート結果

ゴドの戸別収集

月末頃に「茅ヶ崎市における戸 別収集」の検討を進め、今年の3

別収集のあり方(仮称)」として

アンケート結果

(11月公表

に、「ごみ有料化」の改善と「戸

## ●会場展示内容

活動事例発表ブース 講演ブース(写真参照)

が日頃取り組んでいる活動につい 地域の自治会・自主防災組織等

等が設けられていま ・展示・体験ブース



物品を展示・紹介 で備えておくとよい 防災資機材や各家庭 組織で保有している 自治会や自主防災



## ヘルメット&ベスト

⇒終身貸

与

香川自治会の 受講者リスト					
町内会	お名前				
第一	江藤 潔				
第二	佐藤 亮作				
第三	坪田 稔				
	東准二				
	小松 修司				
第四	磯野 拓也				
	宮下 雅一				
	石井 浩二				

# されました。

9時~17時に茅ヶ崎市庁舎で実施 2月 (10日・11日のいずれか一日) 開催されました。集合研修は本年 等を行う「集合研修」を併用して 実技・グループワーク・意見交換 よる「個別研修」と研修会場での 研修は、自宅でのテキスト学習に 令和5年度の防災リーダー養成 午前 を学習し、確認テストを実施 ②市の取り組みについて ①災害リスクと取るべき行動 個別研修・主なテーマ 集合研修 ●送付された「防災リーダー教本」 ③地域の防災活動について ・個別学習振り返り 実技研修

・グループワーク

## 防災リー ダー教本 令和 5 年12月 茅ヶ崎市防災対策課

びとなりました。

願い致します。

に町内会役員に委任状の提出をお 会に出席いただけない方は、事前

従来は事業・決算報告の審議は

が、本来の総代会が開催される運 よる表決方式を採用していました ています。

近年はコロナ禍のため、

書面

日午前10時より総代会が予定され

6年度事業計画について、

· 4 月 21

令和5年度事業報告および令和

効率化を図りました。

総代会の議案書は、

あらかじめ

香川自治会・総代会の開催予定に

ましたが、今回は報告・計画

J の 審

議を午前中に行うことで、

会議

NEWS

最

近

0

自

治

会活

動

か

h

ては午後の部に分けて実施してい 午前の部、事業・予算計画につい

## ゴミ減量化に対する意識の変化(有料化の影響)

<郵送回答者のアンケート結果>
ゴミが有料化になり、以前より関心が深まった
ゴミが有料化になる以前から関心を持っている
ある程度関心を持っている

あまり関心をもっていない

4.9

2.3

全く関心をもっていない 46.4 28.9

無回答 16.0

その他

## 戸別収集についての考え

郵送回答者のア -ト結果>

■ 実施してほしい

■ 現在のステ ・ション収集方式のままでよい □どちらでもよい

□無回答 17.5

61.3

18.4

10.8

34.2

<ネット回答者のアンケ -ト結果>

実施してほしい 現在のステーション ノ収集方式のままでよい どちらでもよい

55.0

## Home page http://kagawa-chigasaki.com

新・旧代議員の方の手元に送られ

ますので事前に検討いただけます。

また、当日は都合がつかず総代

(水仙境内の余白埋め尽くし

蕗のとう人さけ密に群がりぬ

隆

六月号の俳句/切は四月十日まで

郵便または Fa(留守録) で受付

当季雑詠一切

水仙を生けて床の間風生まる

百合子

**|風に父母の声聞く彼岸かな** 

春雨や温泉宿の下駄の音

春昼の車中欠伸を貰ひけり

尼僧の白足袋半歩づつ半歩づつ

護摩の火や僧百人の息白し

歌体操教室ねぼし

懐かしい童謡を歌いながら

使っていない筋肉を動かす有酸素運動です

体操をする

やる気・元気

がでる

日程:4月より毎月第2、4月曜日・午前10~11時開催予定 (ただし8月および祭日と重なる日はお休み)

> 運動できる服装・靴 歌体操ボランティアによって運営されています。

数室の名前の「ねぼし」は、歌体操ボランティアの提案により、 「寝たきりを防止しよう」という思いと茅ヶ崎市のシンボルであ

あきら

▼投句はいつでも・だれでも左記

游々子

遥香

仕は

一歩前進初桜

あす香会 へどうぞ

投句あて先

細貝介司

**-**253-0082

裾花

茅ヶ崎市香川4-49-5 Tel & Fax (85) 5822

歌体操は、

気分が

良くなる

対象:市内在住の65歳以上の方

登録制:初回のみ申込みが必要

参加者は飲み物持参、

遠くまでの外出が困難な 長時間の運動が困難な方)

(茅ヶ崎市高齢福祉課)

る「えぼし岩」をかけて名づけられています

## みんなの

声

卒業生特集

楽しかった子ども会の思い出

学人

番楽しかったこと

最初は順位に 子ども会で一番楽しかったの ボウリング

ものがあってワクワクし うちに楽しくなってき ど、やっている ちょうしてたけ 関係なくきん て、やれてよかったと思 いました。景品も高価な

とピザが出てきて、全部 お昼ごはんでは、カレー そしてみんなで食べた

わからなかったけれど、できるよ 拾いです。最初はくりの出し方が 次に思い出に残ったことはくり すごく楽しかっ

が

か

わ

広

おはようの返事嬉しや新入生

飛花落花ひらり牛若能舞台

報

ので、よりおいしく食べることが すきなものだったので最高でし た。また、みんなで楽しく食べた

第309号

きました。

ですが。 れまでで一番楽しかった すごく楽しく思い出深い もちろん私は修学旅行も る人が多いと思います。 言ったら修学旅行と答え

動き回って疲れて んだのかだと気付 くなるまで笑って ではなく誰と楽し そんな事の方がす こく楽しいです。 大切なのは場所





迫りくる幸せ色の花菜かな 春暁や天狗の遊ぶ富士すそ野 一人のできたのまたのできたのまたののかなのまたの

げが行われました。 香川諏訪神社境内でお焚き上 月14日、神社役員の方々によ

里山公園に行き、大きなトランポ

リンで遊んだことです。

リンは子供っぽいかもしれません

三、四十人と押し合い、転が

り、笑い合ったのが、こ

ハ年にもなって里山でトランポ

たことは、

六年生みんなで歩いて

私が小学校生活で一番楽しかっ

芽依子

お寺などで燃やすことです。 され、神札やお守りなどを神社や で行われた神事や火祭りが起源と お焚き上げは、平安時代に宮中

形供養もお焚き上げの一種です。 で歳神様をお見送りし、 などを、お正月過ぎに燃やすこと 間お世話になったお守りとかお札 せをお祈りするどんど焼きや、 使い終えたお正月飾りや、1年 一年の幸

よく小学校の思い出と



を向いてさらに前進しようと3月 9・10日に香川公民館まつりが開 い春、スタートの春。 ん」をキャッチフレーズに、暖か よう!という思いのもと、「わく 充実した地域活動の発表の場に わく発信!集う仲間は春らんま みんなで前

催されました。 初日はマリンバ演奏によるオ





頃の成果であるいろいろな作品が かれ、館内ではサークル会員の日 昔遊びなどの体験コーナなどが開 展示され、 プニングセレモニーに始まり、

多くの来場者で賑わい 会 茅ヶ崎市をはじめとして、

えする」べく部会員一同、 主軸に「皆様に身近な情報をお伝 まいりました。 コロナの感染拡大抑制のために大 各位に感謝いたします。 できました。退任する広報部会員 絞り何とか年6回発行することが ロナ感染症の5類への移行が行わ 幅に自粛された中、 などの年次恒例イベントが、 の方はお疲れ様でした。 れ 広報部会は香川自治会の活動を こ協力・ご支援いただいた関係 自治会にも漸く活気が戻って

、知恵を

したいことができる

行きたい所に行ける

お詫びと訂正 園は香川保育園の誤りでした。 場紹介の一部の表記で、 詫びして訂正いたします。 前号の竹とんぼ飛ばし大会の会 香川幼稚 お

# 訃報 ( 令和6年2月26日現在 )

大久保 第二町内会 第三町内会 第 二町内会 照幸様 悦子様 行雄様 豊様 90 86 94 93 歳 歳 2 月 10 日 6 · 1 組 13 • 1 組 36 · 2 組 2月15日 2 月 4 日 1月9日

## 心よりご冥福をお祈り申 第一町内会 し上げます。 26 • 1

町内会、部会および関係団体

新型

昨年5月にコ

(広報部会長

石井)